

OBJETIVO:

# CASTILLA Y LEÓN

Castilla  
y León  
**PSOE**



BOLETÍN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA DEL PARTIDO SOCIALISTA DE CASTILLA Y LEÓN

www.PSOEcyL.org | BOLETÍN Nº 36 | JULIO DE 2011

## El PSOE exige a la Junta que impida el cierre de más explotaciones agrarias en Castilla y León



**EL PSCyL ELEGIRÁ EN EL PRÓXIMO COMITÉ AUTONÓMICO QUIEN ACUDIRÁN A LA CONFERENCIA POLÍTICA**



**LÓPEZ ASEGURA TRAS LA DIMISIÓN CAMPS, QUE "NO SE TRATA DE UNOS TRAJES, SINO DE LA ACTITUD DE RAJOY ANTE EL MAYOR CASO DE CORRUPCIÓN DE LA DEMOCRACIA"**



# LA PAC, LA JUNTA Y LAS MUJERES DEL MEDIO RURAL

**N**uestra Comunidad ha perdido en 10 años 74.800 explotaciones agrarias, casi la mitad de las explotaciones que había en Castilla y León a comienzos de este siglo. Desde entonces, 1 de cada 10 explotaciones cerradas en España son de Castilla y León. Ese declive progresivo del medio rural se refleja en la pérdida de agricultores y ganaderos, el envejecimiento de la población, la emigración de mujeres hacia las ciudades, el deterioro de los servicios sociales y el retraso en las infraestructuras.

El líder de los socialistas de Castilla y León, Óscar López, y la nueva portavoz socialista de Agricultura en las Cortes de Castilla y León, Ana Sánchez, han mostrado su disposición a trabajar para que la futura modificación de la Política Agraria Común (PAC) sea beneficiosa para nuestra Comunidad, y han expresado su apoyo a las organizaciones agrarias para conseguir precios justos para el sector, mejorar la rentabilidad de las explotaciones e impulsar el desarrollo rural y la calidad de vida en los pueblos para hacer posible el relevo generacional en el campo.

Los socialistas de Castilla y León hemos planteado una vez más, en el comienzo de esta legislatura,

la necesidad de tomar medidas para evitar la deriva hacia una Comunidad a dos velocidades por el aumento de las desigualdades entre las ciudades y los pueblos. Con ese objetivo, hemos ofrecido nuestra colaboración al nuevo Gobierno de Herrera, pero también hemos exigido autocrítica y eficacia a la consejera de Agricultura, que repite en el cargo.

El acuerdo entre los gobiernos de Francia y España para la mejora de la PAC prueba que, a pesar de los desacuerdos históricos por los intereses agrarios de ambos países, ha sido más fácil llegar a acuerdos con Francia que con el Partido Popular, por el afán de Rajoy y de las Comunidades gobernadas por su partido, incluida Castilla y León, de utilizar la política agraria como elemento fundamental de confrontación con el Gobierno socialista.

El abandono de esa línea de confrontación en defensa del interés general debería ir acompañado también de la necesaria eficacia en la gestión de los presupuestos. Y es que, pasados ya 7 meses de este año, la Consejería de Agricultura sólo ha ejecutado 3,3 millones de euros de los 123 millones de su presupuesto de inversiones. Mientras no mejore la gestión, los compromisos planteados para los próximos cuatro años

por la consejera de Agricultura en las Cortes de Castilla y León son poco creíbles.

La consejera volvió a prometer miles de empleos jóvenes en el sector agrario, una promesa claramente incumplida en los últimos cuatro años; comprometió una Ley Agraria, pero la portavoz socialista Ana Sánchez le recordó que en 2007 también prometió una Ley de Desarrollo Rural de la que se olvidó por completo, y puso de relieve que la consejera no se refirió en ningún momento a las mujeres que viven y trabajan en el medio rural.

En la pasada legislatura, la Junta aprobó con tres años de retraso unas ayudas raquíticas para apoyar el acceso de las mujeres a la titularidad compartida de las explotaciones agrarias. La Junta no se acaba de tomar en serio el papel de las mujeres en la economía rural, y ha sido una vez más el Gobierno de España quien ha aprobado la Ley de Cotitularidad en las explotaciones agrarias, un avance real en el objetivo de la igualdad y en el acceso de la mujer a la titularidad de derechos económicos y sociales, en su inclusión en el sistema de seguridad social y en la calificación de estas explotaciones de titularidad compartida como prioritarias. ■



CONTACTO: [BOLETIN@PSOECYL.ORG](mailto:BOLETIN@PSOECYL.ORG)

Castilla  
y León

PSOE



BOLETÍN DE LA COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA DEL  
PARTIDO SOCIALISTA DE CASTILLA Y LEÓN

Tfno.: 983.457.335 E-MAIL: [PSOE@PSOECYL.ORG](mailto:PSOE@PSOECYL.ORG)

O VISITE NUESTRA WEB EN [WWW.PSOECYL.ORG](http://WWW.PSOECYL.ORG)



# DE QUINCE EN QUINCE

# ÍNDICE

## → CAFÉ SOLIDARIO EN VALLADOLID

**Óscar Puente planteará en pleno la creación de un centro de día para indomiciliados en Valladolid**

*El presidente del Grupo Municipal Socialista compartió una noche de "Café solidario" con voluntarios de la Red INCOLA*

En torno a 60 personas pasan la noche en las calles de Valladolid a diario. Su ubicación aparece, marcada con chinchetas de colores, en un plano de la ciudad que utiliza la Red INCOLA, de ayuda a inmigrantes, para repartir las rutas que recorren dos veces a la semana los 40 voluntarios que habitualmente les llevan café y conversación, dentro de los programas "Café y calor" o "Café solidario".

→ 19.07.11

## → ACTIVIDAD CENTRADA EN EL TERRITORIO

**La Ejecutiva ratifica las estructuras de los grupos socialistas en la Diputación y el Consejo Comarcal**

Así lo expresó el secretario de Organización y ratificado como portavoz del Grupo Socialista en la Diputación, Ibán García del Blanco. El número 3 del partido reconoció que esta actividad "de estar menos centrada en el Palacio de los Guzmanes y más en el territorio" es algo que vienen demandando los alcaldes, los portavoces y los responsables de las diferentes agrupaciones socialistas, algo que el PSL quiere satisfacer muy especialmente a partir de este mismo verano.

→ 20.07.11

## → EMPLEO

Los Grupos Parlamentarios Socialista y Mixto piden a la Junta que no apruebe el ERE planteado por la empresa de LM sin el correspondiente Plan de Viabilidad y sin el acuerdo de la parte social de la empresa.

→ 28.07.11

## → FINANCIACIÓN CCAA

El secretario general del Grupo Parlamentario Socialista y portavoz de Hacienda, José Francisco Martín, valoró la moratoria a 10 años acordada en el Consejo de Política Fiscal y Financiera para devolver la liquidación de 2009 pero criticó la "hipocresía" de la Junta por seguir los intereses partidistas de Rajoy antes que defender los de Castilla y León.

→ 28.07.11



### EDITORIAL

→ pag. 2

### PRIMER PLANO

DE QUINCE EN QUINCE  
ÍNDICE

→ pag. 3

### COMISIÓN EJECUTIVA AUTONÓMICA

EMPLEO

→ pag. 4

### GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

→ pag. 8

### NUESTRAS PROVINCIAS

→ pag. 10

### GOBIERNO

ECONOMÍA

→ pag. 11



Un momento de la reunión del PSOE de Castilla y León con las organización agrarias.

# El PSCyL denuncia la lentitud de las inversiones de Agricultura

**M**anuel Fuentes cede el testigo como portavoz parlamentario a Ana Sánchez.

Tras una reunión mantenida con las opas presidida por el secretario general del PSCyL-PSOE, Óscar López, se ha subrayado la intención de los socialistas de seguir manteniendo una relación fluida y coordinada con las opas con las que se adquirió el compromiso de seguir presionando al Gobierno autonómico y reivindicando ante el Gobierno central 4 cuantas medidas sean

necesarias para mejorar la situación de los profesionales del campo.

En este sentido, López destacó el papel del PSCyL como "oposición útil" a los profesionales del campo, como se ha podido comprobar durante la pasada legislatura. En este sentido, el líder socialista se lamentó de la ejecución "verdaderamente lenta" de los presupuestos de la Consejería de Agricultura y Ganadería ya que de los 123 millones de euros en inversiones, sólo se han ejecutado hasta la fecha 3,3; es decir, el 2,7%.

El PSOE de Castilla y León ha comenzado una nueva etapa en su relación con las organizaciones profesionales agrarias (opas) ya

que el portavoz parlamentario en la materia, Manuel Fuentes, ha cedido el testigo a la procuradora zamorana Ana Sánchez.

## **Importante acuerdo parlamentario hispano-francés sobre la reforma de la PAC**

*El portavoz socialista en la Comisión mixta para la Unión Europea en el Congreso de los Diputados, Juan Moscoso del Prado, ha destacado la importancia del primer acuerdo sobre la reforma de la Política Agraria Común (PAC) alcanzado entre el Congreso y el Senado de España y la Asamblea Nacional y el Senado franceses y que pretende fijar una posición conjunta de los parlamentos nacionales que pueda influir en las decisiones de la Unión Europea sobre el futuro de la PAC.*

**BIO.** **PURO CAMBIO.**  
Para **Castilla**, para **León**.



## El PSCyL, centrado en el empleo en la Conferencia Política Nacional

**E**l PSCyL elegirá en el próximo Comité Autonómico sus 21 miembros que acudirán a la Conferencia Política que se celebrará entre el 30 de septiembre y el 2 de octubre.

Tras el último Plenario de la CEA antes de las vacaciones, el líder socialista Óscar López subrayó que el PSCyL acudirá centrado en tres claves: "el debate económico, la creación de empleo y la regeneración y mejora de la calidad democrática". "Desde Castilla y León aspiramos a tener una voz propia en esa Conferencia, y llevaremos la



mayor cantidad de ideas posible", subrayó López, quien contrapuso el objetivo del PSCyL de crear empleo con la actitud de los consejeros de la Junta, que emplean la teo-

ría pero aplican poca práctica.

La intención del PSCyL es la de "marcar prioridades" y exigirá "que la Junta se tome en serio sus obligacio-

nes y que explique lo que ha hecho hasta ahora y cuáles serán sus objetivos en los próximos cuatro años, que deberían pasar por la creación de empleo".

## Los tribunales dan un "revolcón" al PP y la Junta de Castilla y León

**E**l secretario general del PSCyL-PSOE, Óscar López, consideró un "revolcón" a la Junta de Castilla y León la sentencia de la Audiencia Nacional que confirma la Orden del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio por la que se autoriza la explotación de Garoña hasta el año 2013. "La Junta aseguró que la decisión de cerrar la

central nuclear se debía exclusivamente a motivos políticos, denunciando que no se había escuchado a las comunidades autónomas. Ahora, el fallo de la Audiencia Nacional desvela las chapuzas de la Junta, que ni siquiera presentó alegaciones". De hecho, la sentencia dice que la Junta de Castilla y León no efectuó "la más mínima manifestación o alegación



Óscar López dando explicaciones a la prensa.



# “No se trata de Camps y unos trajes sino de la actitud de Rajoy ante el mayor caso de corrupción de la democracia”

**El líder socialista dice sentirse “incómodo” con el apoyo del presidente Herrera al ex presidente valenciano**

El secretario general del PSCyL-PSOE, Óscar López, aseguró tras la dimisión del presidente de la Generalitat de Valencia, Francisco Camps, que “no se trata de Camps y unos trajes sino de la actitud de Mariano Rajoy ante el mayor caso de corrupción de la democracia española”.



El Secretario General del PSOE de Castilla y León, Óscar López ante los medios.

El líder socialista recordó que el caso Gürtel salió a la luz pública de mano de un concejal del PP de Majadahonda (Madrid) al que dejaron fuera de la trama. “No ha sido ni el PSOE, ni los medios de comunicación, ni los jueces los que han destapado el caso”, aseguró, al tiempo que destacó que ya han dimitido más de 20 cargos públicos del PP y Rajoy “sigue sin dar explicaciones, sigue sin tomar medidas y sigue por detrás de los hechos”.

Asimismo, Óscar López se mostró “incómodo” con el respaldo que el presidente Herrera mostró a Camps en su día ante un caso en el que también se han visto implicados cargos públicos del PP de Castilla y León.

## López tilda de “chapuza de procedimiento” en el proyecto Meseta Ski

El secretario regional del PSOE, Óscar López, ha asegurado acatar la decisión de los tribunales de justicia sobre el proyecto Meseta Ski pero ha aprovechado la ocasión para responsabilizar a la Junta de Castilla y León por la “chapuza de procedimiento” en este caso.

De este modo se ha pronunciado López tras la decisión del Tribunal Constitucional que ha acordado mantener la suspensión de la Ley 6/2010 de Castilla y León que declara como proyecto de interés regional del complejo de ocio y aventura ‘Meseta Ski’ en Villavieja del Cerro (Valladolid), ya que considera que las obras son

“incompatibles” con la recuperación de la cubierta vegetal y que no detectan una lesión a intereses públicos o privados si el complejo no se puede abrir al público.

López ha recordado que el PSOE de Castilla y León ha hecho “lo posible y lo imposible” y “un verdadero esfuerzo” en estos últimos años para que salga adelante

el proyecto de ‘Meseta Ski’ para la creación de empleo y riqueza en la citada zona vallisoletana.

En este sentido, ha lamentado que la “chapuza de procedimiento” de la Junta de Castilla y León para sacar adelante el proyecto de ‘Meseta Ski’ haya derivado al final en un “revolcón judicial”.

**BIO.** **PURO CAMBIO.**  
Para **Castilla**, para **León**.



# El PSOE de Castilla y León inicia un proceso de fortalecimiento en Ávila

## Óscar López se reúne con el Grupo Socialista en el Ayuntamiento y la Diputación

**E**l secretario general del PSOE de Castilla y León, Óscar López, ha anunciado el inicio de un proceso de fortalecimiento del PSOE de Ávila que implicará el incremento de afiliados, el reforzamiento de la atención a los cargos públicos elegidos en las urnas el 22 de marzo y la profundización en la coordinación orgánica.

Así lo ha transmitido

tras las reuniones que mantuvo con los concejales socialistas en el Ayuntamiento de Ávila y con los diputados provinciales en la Diputación abulense. En este sentido, subrayó que el PSOE es en Ávila la "única alternativa" al poder que detenta el Partido Popular en las instituciones abulenses.

Por otra parte, Óscar López dos prioridades para el inicio de la legislatura: la

creación de empleo y el mantenimiento del Estado del Bienestar. Respecto al primer objetivo, sentenció que el PSCyL "volcará su trabajo en plantear propuestas, iniciativas e ideas" para lograr mejorar la situación de los ciudadanos. En cuanto al segundo objetivo, recordó que se trata de desarrollar las competencias que tiene la Comunidad Autónoma.

En otro orden de co-

sas, el líder socialista reclamó al presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, que "defienda el Estatuto de Autonomía" y que consiga asumir las competencias de la Justicia frente a las últimas noticias de otros dirigentes autonómicos del PP de rechazar asumir esta competencia o devolverla al Estado. "Esto no es un Estado de las Autonomías a la carta", subrayó Óscar López.



López reunido con el grupo socialista de la Diputación.



El grupo municipal charlando con el líder socialista.

Rueda de prensa:  
Pedro Muñoz, Óscar  
López, Mercedes  
Martín y Tomás  
Blanco.





# Una Universidad privada de Burgos utiliza el nombre de Castilla y León a pesar de que lo impide una Ley

Dicha Universidad privada sigue utilizando para su promoción y la captación de alumnos los términos Universidad Internacional de Castilla y León cuando la Ley que autorizó su creación cambió esta denominación por la de Universidad Privada Internacional de Burgos.

Los promotores de esta Universidad, además de ignorar e incumplir un mandato o una Ley aprobada por las Cortes de Castilla y León, están haciendo negocio con el nombre de nuestra Comunidad.

El PSOE ha remitido una carta al Consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, donde se le informa de

esta cuestión en caso de estar ajeno a esta circunstancia, y se le pide que en su próxima comparecencia explique las gestiones realizadas para evitar que se siga haciendo negocio de forma indebida con el nombre de la Comunidad.

El Boletín Oficial de Castilla y León de fecha 31 de marzo de 2011 publicaba la Ley 3/2011, de 22 de marzo, por la que se reconocía como Universidad Privada a la «Universidad Privada Internacional de Burgos», con sede en la propia capital burgalesa.

Esta Ley, durante su tramitación parlamentaria, modificó y cambió el nombre de la que iba a ser la quinta



El salmantino Fernando de Pablos ante los periodistas.

universidad privada de nuestra comunidad autónoma, y que inicialmente en el proyecto de Ley se denominaba

“Universidad Internacional de Castilla y León (UNICYL)”, por el de Universidad Privada Internacional de Burgos. —

## El PSOE insta a la Junta de Castilla y León a actuar urgentemente ante la dramática situación de hambruna que sufre Somalia

La Viceportavoz socialista en las Cortes de Castilla y León, Ana Redondo, ha pedido a la Junta de Castilla y León que actúe “urgentemente” ante la dramática situación que vive Somalia “donde cuatro millones de personas pueden morir de hambre.”

“Nadie puede ser indiferente a esta situación. A nivel par-

ticular todo el mundo puede colaborar dentro de sus posibilidades pero resulta urgente que la Junta de Castilla y León, como gobierno actúe sin demora”, señala Ana Redondo para quien “todos hemos de reaccionar en lo personal, de manera individual, pero dese luego no puede faltar la colaboración desde

el ámbito institucional.”

“Nadie puede ser indiferente a esta situación. ...Todo el mundo puede colaborar pero resulta urgente que la Junta de Castilla y León como gobierno actúe sin demora.”

“Castilla y León también es Estado y debe colaborar con Asociaciones y con ONGs que trabajan sobre el terreno”, señala Redondo quien apela al artículo sobre acción humanitaria que establece la Ley 9/ 2006 de 10 de octubre de Cooperación al Desarrollo de Casti-

lla y León.

“En nuestra Comunidad contamos con una Ley cuyo artículo 15 establece que la acción humanitaria puede comprender el envío urgente, con carácter no discriminado, de la ayuda alimentaria de emergencia y demás material de socorro necesario con el objetivo de proteger y salvar vidas humanas”. —

**BIO.** **PURO CAMBIO.**  
Para **Castilla**, para **León**.



## El PSOE denuncia la falta de concreción de las medidas planteadas por la Junta y le reclama "más eficiencia"

El portavoz del Grupo Socialista en la Comisión de Economía, Julio López, considera que el titular de este departamento, Tomás Villanueva, no ha hecho un diagnóstico correcto de la realidad y no "concretó" las medidas que tiene previsto aplicar durante esta legislatura. "Ha enumerado principios con los que todos estamos de acuerdo, pero lo difícil es concretar las ideas abstractas en medidas concretas", asegura.

En cualquier caso, López agradeció la oferta de colaboración realizada por

Villanueva a la oposición y se comprometió a intentar buscar acuerdos, aunque lamentó que no hiciera "ninguna oferta concreta", además de desearle "suerte" porque coincidió con él en que "el reto con mayúsculas de la legislatura", no sólo de su departamento, sino de toda la Junta, es "la creación de empleo".



Julio López en la Comparecencia del consejero en las Cortes

El portavoz socialista exigió además a Villanueva "eficacia y eficiencia" en su política económica, ya que aseguró que su Consejería

no "ha cumplido" en la pasada legislatura, donde hubo "buenos principios, pero pocos hechos". Asimismo, le acusó de volver a plantear medidas que ya había expuesto en el pasado como si fueran novedosas, entre ellas el proyecto de ley de Estímulo a la Creación de Empresas.

Además, se mostró muy crítico con que en 2010, el peor año en materia de empleo en la Comunidad, este departamento tuviera el menor grado de ejecución presupuestaria de toda la Junta.

## El PSOE denuncia el engaño de las cuentas públicas autonómicas

La Comisión de Hacienda sirvió para poner de relieve las contradicciones y engaños de la Junta de Castilla y León sobre las cuentas públicas.

Así, mientras que el gobierno de Herrera ha declarado haber conseguido un superávit en 2007 de 122 millones de euros en las cuentas públicas, lo cierto es que el Consejo de Cuentas, como refleja el primer documento adjunto, refleja en su último informe sobre la cuenta general de la Comu-

nidad que la realidad tras los ajustes realizados era que no sólo no había superávit sino que había un déficit de 255 millones de euros. Por lo tanto, una diferencia de 365 millones de euros inferior a la cantidad rendida. Y eso que todavía está por conocer la liquidación de los años 2008, 2009 y 2010.

El procurador José Ignacio Martín Benito preguntará en las Cortes por lo recaudado por la Junta en Zamora respecto al impuesto de sucesiones.

## La reducción de las ayudas individuales en un 90 % en dos años es un "recorte brutal"

El procurador socialista, Jorge Félix Alonso, denuncia que la Junta de Castilla y León ha decidido recortar "de manera brutal" las ayudas sociales individuales en los dos últimos años hasta un 90%. Estas ayudas, que otorgan la Consejería de Familia y la de Sanidad, ascendían en 2009 a 2,7 millones de euros mientras que en 2011 se han reducido a 250.000 euros.

Alonso subraya que

estas ayudas se destinan a los ciudadanos que sufren problemas de movilidad o de comunicación por lo que son necesarias para esa parte de la sociedad a la que las administraciones "no puede dejar tirada". "Es un recorte brutal y entra en contradicción con lo anunciado por el presidente Herrera, quien habló de austeridad pero subrayó que se mantendrían los servicios sociales", sostiene Alonso.



## El PSL plantea a Carrasco un grupo de trabajo para racionalizar el papel de las diputaciones

El Partido Socialista de León PSL, en consonancia con esta formación a nivel autonómico y nacional, aboga “por plantear con valentía la racionalización de las diputaciones” del mismo modo que se están reestructurando o debatiendo los pilares económicos o la administración general, y “porque en estos

tiempos duros posicionarse de antemano no tiene ningún sentido”. Así lo explica el secretario de Organización del PSL, Ibán García del Blanco, para quien “es obvio que las diputaciones que nacieron hace 200 años y no han sufrido apenas cambios de calado son hoy instituciones que necesitan reformas”.

Por eso, García del Blanco en el ámbito de la provincia de León ofrece “a la presidenta del PP, Isabel Carrasco, un diálogo sereno y para ello le planteamos que pongamos conjuntamente un grupo de trabajo que debata sobre este asunto”, porque “no está la situación para abordar este tema sólo buscando titulares

incierto y fáciles”.

En este sentido, el número 3 del PSOE leonés negó que su formación esté atacando a las diputaciones sólo porque tenga argumentos y planteamientos diferentes, que pasan sobre todo por garantizar la mejor atención posible a los municipios de menos de 20.000 habitantes.

## El PSOE salmantino respalda los proyectos impulsados en Coca de Alba

El Secretario Provincial, Fernando Pablos, y el Diputado Provincial José Lucas, visitan el municipio acompañados por la Alcaldesa Claudia Mulas. El PSOE considera que el cauce del río Margañán, a su paso por el municipio, necesita trabajos de limpieza por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero para evitar desbordamientos en

el futuro. El Secretario Provincial del PSOE, Fernando Pablos, y el Diputado Provincial, José Lucas, han visitado en la tarde de hoy el municipio de Coca de Alba con el objetivo de apoyar y respaldar los proyectos y el trabajo del equipo de gobierno municipal socialista que encabeza la Alcaldesa Claudia Mulas.



## La Junta debe financiar las obras del Estadio Municipal de La Albuera, de Segovia

El PSOE pide al Gobierno del PP en la Junta de que financie las obras para convertir en sede de las federaciones provinciales deportivas los locales del Estadio Municipal de La Albuera. El diputado provincial y secretario de la Agrupación Municipal de Otero de Herreros, Alberto Peñas, reclamó al PP de la Junta que “asuma de una vez sus competencias en materia deportiva en Segovia”.

Este asunto y el abandono de las obligaciones de la Junta con el deporte segoviano formó parte de una resolución del último Comité Provincial del PSOE, según recordó Alberto Peñas, quien propuso como alternativa a la petición anterior que “la Junta ofrezca otro espacio con las condiciones necesarias para que albergue a estas federaciones. ■

## Juan Antonio Chamorro: “La movilidad urbana en Ávila debe revisarse con urgencia”

El titular socialista de desarrollo sostenible, Juan Antonio Chamorro, ha señalado que “la movilidad, la planificación del tráfico y la oferta de transporte público en Ávila deben planificarse y estudiarse para que se mejore puesto que las carencias y las dificultades para moverse por nuestra ciudad, son evidentes”.

En este sentido, “ade-

más de la redacción de un Plan Integral de Movilidad y Accesibilidad, que es algo que venimos reclamando desde hace tiempo, creemos que hay que mejorar la frecuencia del transporte público para fomentar su uso”.

Según Chamorro, “sería muy apropiada la ampliación del horario de finalización del servicio de transporte público hasta la

medianoche, al menos durante la temporada estival”.

Con esta propuesta se acabaría, por ejemplo, con la imposibilidad que tienen ahora muchos trabajadores para volver a sus domicilios en transporte público, o de muchos jóvenes que aprovechan las vacaciones y las buenas temperaturas para reunirse con sus amigos.

**BIO.** **PURO CAMBIO.**  
Para **Castilla**, para **León**.



## Zapatero recuerda que también las comunidades autónomas deben cumplir su responsabilidad para reducir el déficit

El Presidente Zapatero ha comparecido en el Congreso de los Diputados, para explicar las medidas acordadas por el Eurogrupo el pasado día 21 de julio. El Presidente ha explicado que, la Cumbre del Eurogrupo ha dado respuestas claras y articuladas en tres cuestiones de gran importancia: El nuevo programa de ayuda financiera a Grecia; la definición precisa de la participación del sector privado en la resolución de la crisis griega; y la flexibilización de la Facilidad Financiera para que pueda actuar como un verdadero fondo monetario europeo.

Todas ellas son, en opinión del Presidente del Gobierno, decisiones que comportan un nuevo avance en la gobernanza económica europea, llamadas a conferir mayor estabilidad al proyecto común del euro.

Zapatero ha explicado que, junto a las anteriores



Zapatero el pasado día 27 compareciendo en el Congreso de los Diputados.

medidas, todos los Estados miembros del Eurogrupo han reafirmado sus compromisos nacionales con la estabilidad presupuestaria, de modo que los países que no están sujetos a un programa de apoyo financiero reducirán su déficit público por debajo del 3% no más tarde de 2013.

El presidente ha reiterado la firme decisión del Gobierno de cumplir el objetivo de reducir al 6 por ciento el déficit en este año 2011. Y ha recordado que para ello es necesaria la contribución de todos los niveles de administración, ateniéndose cada uno de ellos a sus propios objetivos.

**El Congreso aprueba la Ley de Titularidad Compartida, que beneficiará a 100.000 mujeres rurales**

El Pleno del Congreso de los Diputados aprobó por unanimidad el dictamen sobre la ley de Titularidad Compartida de las Explotaciones Agrarias que a partir de ahora seguirá su trámite en el Senado y que, según los cálculos del Gobierno, beneficiará a cerca de 100.000 mujeres rurales.

La ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Rosa Aguilar, ha asegurado que la norma abrirá una nueva etapa en las explotaciones agrarias, en concreto, "el tiempo de la igualdad y los derechos", al dar visibilidad a las mujeres que trabajan en el campo.

"Aunque hasta ahora el 72% de los titulares de las explotaciones agrarias familiares son hombres, vamos a dar visibilidad a todas aquellas mujeres que trabajan en ellas para conseguir una igualdad plena, efectiva y total", ha remarcado.

## Moreno aplaude el cambio de modelo que el Gobierno implanta con el vehículo eléctrico

El diputado nacional por León Diego Moreno intervino en el Congreso de los Diputados con una pregunta parlamentaria al ministro de Industria, Miguel Sebastián, para aplaudir el esfuerzo del Gobierno por garantizar la paulatina implantación del vehículo eléctrico que, ade-

más de afianzar un cambio en el modelo energético, permite el "mantenimiento de muchos puestos de trabajo" en autonomías como Castilla y León.

El ministro certificó que el esfuerzo económico pese a la crisis para acelerar este modelo es de gran ca-

lado, con un Plan de Acción hasta 2012 que supone la inversión de 590 millones, 72 de ellos sólo en este mismo año para ayudas directas a la adquisición de este tipo de vehículos.

Por su parte, Moreno consideró este esfuerzo como una "señal clara y evi-

dente de la determinación con la que el Gobierno está afrontando el cambio de modelo productivo" y remarcó que "el vehículo eléctrico sintetiza algunos de los valores que los socialistas queremos que sean atributos reconocibles" de ese modelo.

Castilla  
y León

**PSOE**



**CyL:** Avda. Medina del Campo, 11. 47014  
Valladolid. 983 457 335 Fax: 983 457 344  
**Ávila:** C/ Travesía S. Bernardo, 3. 05001 Ávila.  
920 226 500 Fax: 920 250 702  
**Burgos:** C/ Vitoria, 105. 09006 Burgos. 947  
244 449 Fax: 947 240 518  
**León:** C/ 19 de Octubre, 4-6. 24008 León. 987

875 319 Fax: 987 248 880  
**Palencia:** C/ Jacinto Benavente, 5. 34001  
Palencia. 979 749 024 Fax: 979 740 208  
**Salamanca:** Cuesta de San Blas, 1. 37002  
Salamanca. 923 266 225 Fax: 923 260 571  
**Segovia:** C/ Arquitecto Escobedo, 10. 40001  
Segovia. 921 442 875 Fax: 921 462 240

**Soria:** Santa Luisa de Marillac, 3. 42003 Soria.  
975 211 594 Fax: 975 228 929  
**Valladolid:** C/ Santa Lucía, 19-1º. 47001  
Valladolid. 983 306 699 Fax: 983 303 645  
**Zamora:** Travesía Ángel Nieto, 1- Bajo. 49007  
Zamora. 980 670 075 Fax: 980 670 074



## LA CONTRA**PP**ORTADA

# CALCULADORAS Y ESCOPETAS DE FERIA

**C**uando la consejera de Hacienda fue a las Cortes de Castilla y León la semana pasada, no dijo que fuera a reclamar al Estado lo que esta semana ha dicho Rajoy que tenían que reclamar todas las Comunidades Autónomas gobernadas por el PP.

Las Comunidades, tanto si son del PP como si no, tienen que devolver al Estado las cantidades cobradas de más de los anticipos del Estado con cargo al sistema de financiación autonómica. El manual de acoso y derribo del PP reza que eso pasa por lo mal que calculó la Hacienda del Estado el impacto de la crisis en los ingresos públicos.

Pues bien, como ha demostrado el portavoz socialista de Hacienda en las Cortes de Castilla y León, José Francisco Martín, en el caso de nuestra Comunidad, las previsiones de recaudación del Estado en 2009 se equivocaron en un 8,5%, pero es que la previsión de la Junta en el impuesto más importante de los que recauda, el de transmisiones patrimoniales y actos jurídicos documentados, se equivocó nada menos que en un ¡30%!

Una cosa son los cuentos de Rajoy y otra, las cuentas de Castilla y León. Y es que la calculadora de la consejera de Hacienda falla más que una escopeta de feria...



Para **Castilla**, Para **León**.